

Mise à jour des finances

Ann Marie Z., trésorière

Juillet 2024

La mise à jour suivante est basée sur les états financiers non vérifiés qui couvrent la période se terminant le 30/06/2024.

Revenus

Le revenu se compose principalement des ventes de la documentation et des contributions. D'autres sources de revenus comprennent la vente des revues, les abonnements au contenu premium de *l'Application Mobile Groupes Familiaux Al-Anon* et le rendement des investissements (gains ou pertes). Les ventes de la documentation pour le mois de juin étaient de 244,254 \$. Les contributions pour le mois de juin étaient de 210,581 \$. Voir le bilan comptable ci-dessous pour voir la comparaison des cumuls annuels réels à ce jour par rapport aux cumuls budgétaires annuels à ce jour.

Dépenses

Les salaires et les avantages sociaux des membres du personnel du BSM, le soutien technique, les frais inhérents à la Conférence (y compris l'interprétation) et les frais de bureau (frais de poste, téléphone, papeterie, fournitures, impression, bureau canadien) constituent les allocations de dépenses les plus importantes. Les dépenses pour le mois de juin étaient de 552,515 \$. Voir le bilan comptable ci-dessous pour voir la comparaison des cumuls annuels réels à ce jour par rapport aux cumuls budgétaires annuels à ce jour. Nous continuons à surveiller les dépenses et à les réduire autant que possible.

Augmentation/(diminution) nette

La variation des actifs nets a entraîné un surplus net de 488,409 \$, lequel est supérieur aux prévisions budgétaires.

Cumuls annuels à ce jour – juin 2024

	Cumuls annuels réels à ce jour	Cumuls annuels budgétaires à ce jour
Revenu		
Ventes nettes de documentation	1,579,837 \$	1,561,365 \$
Contributions	1,342,395 \$	1,288,671 \$
Autres revenus	578,810 \$	472,418 \$
Montant total des revenus	3,501,042 \$	3,322,454 \$
Montant total des dépenses	3,012,633 \$	3,039,391 \$

Augmentation (diminution) nette	488,409 \$	283,063 \$
------------------------------------	------------	------------

Investissements

Notre ample réserve fait essentiellement partie du fonds de réserve, et elle reste sous l'œil vigilant de nos gestionnaires de fonds. Le marché ayant subi des gains, les conditions du marché étaient favorables en juin. Les conditions du marché dudit mois ont engendré un taux de rendement positif pour le portefeuille d'actions. À ce jour, nous avons des gains d'un montant de 198,840 \$ dans le fonds de réserve. Nos comptes d'investissements continuent à être sensibles aux conditions du marché.

Réflexions et aperçu

Continuons sur notre lancée! Nos ventes de documentation sont légèrement supérieures au budget. Les membres continuent de répondre à notre message sur la régularité des contributions, nos contributions depuis le début de l'année dépassant les prévisions budgétaires de 53,724 \$, soit 4 %.

Notre message à la fraternité a été et continue d'être un message de gratitude et de constance. Le rôle du Bureau des Services Mondiaux (BSM), qui consiste à fournir des services à la fraternité, ne peut être accompli que grâce à des contributions régulières, à l'achat de Documentation Approuvée par la Conférence (DAC) et aux abonnements au contenu premium de notre *Application Mobile* et à nos revues (*The Forum*, *Le lien* et *Al-Anon y Alateen en acción*).

Comme on peut le lire à la page 115 du livre *Comment Al-Anon œuvre pour les familles et amis des alcooliques* (FB-32), « Dans Al-Anon, nous apprenons à prendre la responsabilité de notre propre rétablissement au lieu de nous attendre à ce que les autres fassent notre travail à notre place. » La Septième Tradition porte sur le fait qu'Al-Anon est un programme d'autosuffisance. L'un de nos principes directeurs est que nous n'acceptons pas de contributions de l'extérieur. Nous subvenons entièrement à nos besoins au niveau du groupe, au niveau local, au niveau de la Circonscription et au niveau du BSM. Le BSM a besoin des contributions des membres pour pouvoir fournir des informations à lorsque quelqu'un, quelque part, tend la main en quête d'aide. Je crois que notre compréhension de ce principe et la responsabilité que nous assumons contribuent à nous unir autour de notre merveilleux programme. C'est un autre exemple de la façon dont nous vivons le thème de notre Conférence de 2024 : « Notre cheminement vers la grâce, l'unité et la compréhension ».